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会長卓話 

 
大熊 正行 会長 

皆様こんにちは。 

先週末から連日暑い日が続いていますが、皆様体

調を崩さないように気を付けてください。熱中症にな

ったら大変ですから油断したり甘く見たりしないように

してください。 

本日は、友好クラブである浪江ロータリークラブ様よ

り中西会長を始め 5 名の皆さんに関東圏内外より遠

路はるばるお忙しい中お出でいただきまして誠にあり

がとうございます。 

さて、会長になってまだ日が浅いせいか、まだまだ

気持ちが舞い上がっているのか？浮き足立っている

のか？地に足がついてないと言いますか、うっかりミ

スや忘れてしまうことが多いです。 

先週の会長卓話でも冒頭には、第一例会後の夜の

出陣式の御礼を言うべきところを言い忘れてしまいま

した。 
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また、堀野会員から事前に言われていたのですが、

千間台駅東口のロータリーに当クラブで管理し商店

会の皆様にご協力頂いているプランターへ花植えし

て頂いたものを並べてありますので、皆様機会がござ

いましたら見ていただきたいと思います。併せて商店

会の皆様が、駅前通りの歩道にプランターを旧 4 号

のところまで並べてくださっていますので、それも見て

いただければ目の保養になると思います。 

その他にも先週は誕生日祝いの際、乾杯の前に歌

をうたうのを忘れて大変失礼致しました。 

先週の例会で、誕生日祝いの時に髙瑠美子会員

の古稀のお祝いに花束を贈呈しましたが、それに対

して髙会員から御礼のお手紙をいただきました。その

中に、「思いがけない事でしたのでとても嬉しく感謝

の気持ちでいっぱいです。」との言葉が、大変綺麗な

達筆でしたためられていました。皆様へということで、

高級なお菓子もたくさんいただきました。ご丁寧に御

礼の手紙を頂いたこちらの方こそ思いがけないことで、

髙さんの律義さに大変感動させられます。 

言おうと思っていたことや、やるべきことをポッカリ忘

れてしまう！若年性アルツハイマーの予兆なのでしょ

うか？ 

また、夏だから緊張するのかな？とも思います。夏

は、やはり“緊張”しますよね！夏は“金鳥”！金鳥の

夏！ですね！ 

吉江さんの後任の新しい方に本日の例会から来て

いただきました。伊丹香里さんです！3 週間程吉江さ

んからいろいろと教えていただくことになっています。 

吉江さんはお名前が「タマキさん」と言います。タマ

タマ杉山さんと同じマンションに住んでいらっしゃると

のことです！これから末永く宜しくお願い致します。 

タマタマと言えば、球（ボール）を使うスポーツ！夏

の高校野球のシーズンに入っています。当クラブ主

催の「ジュニア甲子園野球大会」も来月の 8 月 1 日

（土）に開会式を迎えます。当日は、例年通り朝から

例会として越谷市民球場にお集まりいただきます。 

私も日曜日と火曜日、汗が噴き出る暑さの中、越谷

市民球場へ試合を見に行きました。やはり中学生と

はレベルが違うと感じました。また、何が楽しいかと言

えば応援合戦！吹奏楽・ブラスバンドが派手に演奏

し応援団が大声を上げて試合を盛り上げていました。 

観客数も多く、日曜日には近くのファミレスやコンビ

ニが大盛況で長蛇の列でした。当日は越谷北高 vs

所沢西高の試合を行っていまして、越谷北高が勝利

しました！ 

さて、本日今年度の年度計画書が出来上がってき

まして皆様方に配布させていただきました。なぜこの

ような表紙にしたかと申しますと、私が若い頃、将来

なりたい職業の 1 つに旅客機のパイロットがありまし

た。 

これは、沖縄の下地島というところです。ずいぶん

前ですが、沖縄の八重山諸島巡りに行った際にこの

下地島を訪れました。以前は那覇からの定期便が就

航していたようですが、パイロット養成の為の飛行場

がありました。1 日に何度も離着陸（タッチ&ゴー）を

繰り返し訓練していまして、頭の真上を飛んで行くジ

ャンボ旅客機を目の当たりにしました。その大迫力と

コバルトブルーの碧い空、エメラルドグリーンの澄ん

だ海に大変感動したのを覚えています。これはいい

シチュエーションだと思い、表紙に使わせていただき

ました。もしかしたら、自分もここで訓練を受けていた

かも知れないな？なんてことは思いませんが、戯言と

して聞き流してください。 

さて、本日は今年度に入っての初めてのクラブ協

議会です。各部門・委員会の活動方針を良く理解し

ていただき、「楽しく奉仕を！深めよう親睦を！」の提

言の下、1 年間充実したロータリー活動にしましょう！ 
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幹事報告 

 
会田 謙二 幹事 

地区より 

・サンパウロ国際大会の映像資料のご案内が届い

ております。パソコンでダウンロードすると見ら

れます。 

・第 28 回インターアクト年次大会のご案内が届

いております。8 月 16 日浦和大学にて開催です。 

・出席率算出に関するご案内が届いております。 

その他 

・7 月 15 日に大熊会長、中島ガバナー補佐、豊田

補佐幹事、市内各クラブ会長幹事で越谷市長の表

敬訪問を致しました。 

・第 41 回越谷市民まつり、第 2 回財政委員会開

催のご案内が届いております。 

・7 月 14 日の東武よみうりに、当クラブ記事と暑

中見舞い名刺が掲載されております。 

・髙会員から、お菓子を頂きました。 

・例会終了後、臨時理事役員会開催します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お客様挨拶 

 
中西 總一郎 浪江ロータリークラブ会長 

皆様こんにちは。本年度、浪江 RC の会長を務めさ

せて頂きます中西と申します。どうぞよろしくお願い致

します。新年度になり、組織も新たになりましたので、

ご挨拶にお伺い致しました。 

さて、越谷北 RC 様とは長きに渡り交流を通してお

世話になっております。特に大震災以降は多大なご

支援を頂きましたことに、改めて敬意と感謝を申し上

げます。昨年度は交流 20 周年ということで、重富直

前会長の故郷であります二本松市にて、提灯祭りを

見て合同例会を開催できましたことは記憶に新しいこ

とでございます。本年度は 21 年目となりますが、これ

からもこの交流が永遠に継続できるようにしていきた

いと思っておりますので、今後ともよろしくお願い申し

上げます。 

 

委員会報告 
小河内梅幸 S.A.A. 

先週もお伝えしましたが、今年の方針として例会中

は携帯電話の電源を切るようにして下さい。着信音が

鳴ったら罰金です。 

 

社会奉仕委員会：大島直幸 委員長 

皆様こんにちは。8 月 1 日から第 7 回越谷ジュニア

甲子園野球大会が越谷市民球場で開催されます。8

月 1、2、3、4、7、8 日です。1 日が開会式で 8 日が決
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勝戦になっております。皆様のご参加をお願い致しま

す。先日 FAX を流しましたが、ご不明な点がございま

したら私までお電話を下さい。 

当日、お持ちの方はロータリーポロシャツでお越し

下さい。お持ちでない方はアイロンプリントのロゴマー

クを作成しますので、白いポロシャツをお求め頂き転

写して下さいますようお願い致します。 

 

      

・中西会長をはじめとする浪江 RC の皆様ようこそお

出でくださいました。大変ありがとうございます。本

日クラブ協議会宜しくお願い致します。 大熊正行 

・暑い中、中西会長をはじめとする浪江RCの皆様よ

うこそお越し頂きました。本日クラブ協議会よろしく

お願いいたします。             会田謙二 

・今年度も宜しくお願いします。浪江ロータリークラブ 

・浪江 RC の皆様ようこそいらっしゃいませ。 

      青木清・松﨑義一・鈴木英男・小林操 

      鷹島綾子・須賀篤史・松井昭夫・並木勇一 

      中島正義・木村二夫 

・浪江 RC の皆様本日はありがとうございます。伊丹

さん今日からよろしくお願い致します。小河内梅幸 

・浪江 RC の皆様ようこそ。クラブ協議会御苦労様で

す。                      中澤広樹 

・浪江 RC の皆様ようこそ。会田幹事年度計画書ごく

ろう様。                    宮﨑敏博 

・お客様いらっしゃいませ。世界平和のために。 

                          大濱裕広 

・ホールインワン記念御参加ありがとうございます。 

                          髙𣘺正美 

・昨日、タイから帰って来ました。日本の方が痛いく

らい暑いです。皆様お体を大切に！  降田富男 

・今日、会員として初参加致しました。宜しくお願い

申し上げます。                山本正乃 

・クラブ協議会よろしくお願い致します。  小林光則 

・年度計画書が出来ました。ありがとうございました。 

                          櫻井智之 

・暑中お見舞申し上げます。          本間孝 

・伊丹さんようこそ。              渡辺裕介 

・世界平和の為に。 

      髙橋忠克・酒井新樹・市川洋和・末木照久 

・次回欠席。                  髙𣘺正美 

・8 月 1 日から第 7 回越谷ジュニア甲子園野球大会

が始まります。皆様のご参加をお願い致します。 

                          大島直幸 

 

出席報告 

 
会員数            57 名 

出席免除者         － 名 

出席者            38 名 

欠席者            19 名 

出席率            66.6 % 

 

ご挨拶 

 

伊丹 香里 さん 

本日よりお世話になります伊丹香里と申します。小

学校 2 年生の娘がひとりおります。皆様にはいろいろ

とご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、1 日

も早く仕事に慣れるよう頑張りますので、よろしくお願

い致します。 
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第２回クラブ協議会 
平成 27 年 7 月 15 日 

於 例会場 

 

 
大熊 正行 会長 

本年度が始まり年度計画書が出来た段階でクラブ

協議会を開催させていただきます。各委員会の活動

計画をよく理解していただき、1 年間の活動に努めて

いただきたいと思います。よろしくお願い致します。 

クラブ運営方針ですが、被選の段階でのクラブ協

議会の際にも私の挨拶の文言を述べましたので、本

日は簡潔に進めさせていただきます。 

私の本年度の会長提言であります「楽しく奉仕を、

深めよう親睦を」のテーマの下、皆様方には楽しく充

実した 1 年だったと思えるようなロータリー活動になれ

ばと思います。世界的な異常気象、1,000 兆もの債

務、揉めている国会というような中でも、これだけ平和

で幸せな国はありません。そのような中、ロータリアン

として奉仕活動をする、そして親睦を深めるということ

は、義務感でやらされているのではなくロータリアンと

して奉仕も楽しくやりましょう、ということだと思います。

一生懸命皆とともに汗をかき、友情を育んで親睦を深

めるということで 1 年間努めて参りたいと思いますので

よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

各委員長より本年度の事業計画を基にした活動方

針の表明があり、協議がなされました。 
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松井 昭夫 会長エレクト 

第2回のクラブ協議会、長時間ありがとうございまし

た。せっかくのクラブ協議会ですが、部門委員長が欠

席されているのは不思議に思います。各自その辺を

自覚して頂き、協議会には意識を持って出席して頂く

ことが大事だと思います。新しい会員も出席していま

す。そういう程度か、となるとクラブの威信も下がりま

す。次回の協議会はぜひ 100％の出席をお願いした

いと思います。 

 

第 7 回越谷ジュニア甲子園野球大会 
平成 27 年 7 月 18 日、獨協埼玉高校において抽

選会が行われました。速報にてトーナメント表を掲載

します！ 

 


